

AWNI

Perpisahan Penuh Haru Mahasiswa Magang Dari Rutan Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.AWNI.OR.ID

Nov 14, 2023 - 14:12



Dok. Humas Rutan Kudus

KUDUS - Suasana haru terasa di Rutan Kudus hari ini saat para mahasiswa magang merayakan perpisahan mereka setelah menyelesaikan program magang

di Rutan Kudus. Acara perpisahan diadakan dengan penuh kehangatan dan kebersamaan pada Selasa, 14 November 2023.

Para mahasiswa magang, yang telah menghabiskan beberapa bulan di Rutan Kudus, menyampaikan pengalaman berharga mereka selama magang. Mereka belajar tidak hanya tentang sistem hukum, tetapi juga nilai-nilai kemanusiaan yang terkandung dalam sistem Pemasyarakatan.

Pimpinan Rutan Kudus, Solichin, menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kontribusi positif yang diberikan oleh para mahasiswa selama melaksanakan magang.

"Kami selalu menerima Mahasiswa yang mengajukan Magang PKL ataupun Observasi di Rutan Kudus. Terimakasih untuk seluruh Mahasiswa yang telah menyelesaikan Magang ini, kami bangga melihat perkembangan kalian selama berada di sini. Semoga pengalaman ini menjadi modal berharga untuk masa depan kalian," ujar Solichin.

Dalam perpisahan tersebut, salah satu mahasiswa magang menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kepala Rutan Kudus serta seluruh jajaran staf Rutan Kudus yang telah memberi kesempatan kepada mereka berbagi pengalaman yang luar biasa.

"Kami ucapkan terimakasih kepada Bapak Ka.Rutan serta seluruh pegawai Rutan Kudus yang telah menerima kami dan memberikan kesempatan bagi kami untuk tahu bagaimana sistem pemasyarakatan di Rutan Kudus. Kami tidak hanya belajar tentang hukum di sini, tetapi juga belajar tentang kehidupan. Terima kasih atas kesempatan ini," ucap salah satu Mahasiswa

Perpisahan ini ditutup dengan sesi foto bersama, di mana senyuman bahagia mencerminkan ikatan yang kuat terjalin selama periode magang mereka. Dengan hati penuh haru, mereka meninggalkan Rutan Kudus dengan kenangan tak terlupakan dan semangat baru untuk menghadapi tantangan di masa depan.